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　平成２９年８月２６日（土）、ティアラこうとう大ホールにて、

江東区内都立高校紹介を開催しました（小・中学生と保護者

５９５名が来場）。

　山﨑区長からは、「高校は選ぶ学校だから、各学校のプレ

ゼンテーションをよく聞いて参考にしてください。」と、ご

挨拶がありました。

　各校が、学校の特色をまとめたＤＶＤなどを事前に作成

し、スクリーンで流しながら一生懸命に説明をしていまし

た。小・中学生と保護者は、熱心に耳を傾け、メモをとって

いる姿も見受けられました。

　アンケートでは、ぜひこの企画をこれからも続けてほしい

との意見も数多く寄せられました。

　来場者には、各校のパンフレットを配布しました。

共催：江東区・江東区教育委員会・江東区立小学校ＰＴＡ連合会・江東区立中学校ＰＴＡ連合会

◆明るく元気の良さの　東高等学校

◆自分にチャレンジできる　大江戸高等学校

◆生徒一人ひとりが光輝く「Ｓｕｎ商」　第三商業高等学校

◆国際的な活躍を目指す人に　科学技術高等学校

◆先生優しく、たくさんの資格がとれる　江東商業高等学校

◆モノづくり重視の　墨田工業高等学校

◆英語教育に力を入れている　深川高等学校

◆文武両道の　城東高等学校
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　大島地区では、三澤委員の後任に、笠井委員が加わり

６名で活動しています。

　子ども会や地区対の行事に積極的に関わるとともに、

「江東区民まつり・大島地区大会」では、総合区民センター

のレクホールで「大島の響き」を開催しています。今年も

こどもたちの和太鼓演奏やチアダンス、お囃子と獅子舞、

おやじバンドの演奏など盛りだくさんのプログラムがあり、

おおいに盛り上がりました。

　２０２０年に向けボランティアを担う人材育成を主目的として、江東区は、今年度初めて、ジュニアリーダーをアメリ

カ・オレゴン州に派遣する事業をおこないました。派遣された１０名は、シャワーのように英語を浴びながら、キャンプ

やこども・高齢者に日本文化を教えるボランティア活動等を体験しました。思うように言葉が通じず、日本とは文化の

異なる環境での１０日間の経験を、これからのジュニアリーダーの活動に生かしてもらいたいと思います。

　平成２９年４月３０日（日）、青少年交流プラザレクホールにて、江東区ジュニアリーダーズクラブ（江東ＪＬＣ）定期

総会・制服貸与式がおこなわれ、青少年委員７名が参加しました。本年度より江東ＪＬＣは五十嵐会長のもと、７地区

ＪＬＣが連携を深めて更なる活動を誓い新しい船出となりました。

　総会後には新たに江東ＪＬＣの仲間入りしたリーダーたちに、大谷青少年委員会会長から制服が手渡され、リーダー

たちは気持ちを新たにしていました。

　青少年委員会は今後も江東ＪＬＣの支援とジュニアリーダーの育成に力を注いでいきます。
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　平成２９年７月１５日（土）～１７日（月）、

船橋市立大神保キャンプ場にて、ジュニア

リーダー上級研修会・中級講習会キャンプ

がおこなわれました。

　上級１６名、中級４５名が参加し、青少年

課地域連携係、キャンプ講師指導のもと、

江東区少年団体連絡協議会、青少年委員会

がキャンプの協力をしました。

　参加７名の青少年委員は活動の見守りや

安全管理のお手伝いをしました。

　８月２５日（金）、亀戸地区小中学校８校の校長先生・ＰＴＡ会長と

青少年委員の間でおこなわれた三者懇談会。それぞれの立場でこれ

からの亀戸地区青少年健全育成について意見交換をし、和やかなひと

時を過ごしました。
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　平成２９年度、青少年課に「地域連携係」という

新しい係が誕生しました。この係の主な業務は、

江東区青少年委員会や江東区少年団体連絡協議会

などの団体と連携して、青少年の健全育成を推進

することです。

　私がこうした業務に携わるのは初めてではなく、

以前に豊洲地区の地域振興担当の経験があります。

この時に感じたことですが、地域の活性化や課題

解決に取り組んでいる方々は、驚くほど元気ハツ

ラツでパワーに満ち溢れているということです。

　江東区青少年委員会の皆様も、エネルギッシュ

でそのパワーに圧倒されるばかりですが、個性的

な皆様に負けないよう、地域連携係も青少年の健全

育成に全力で取り組んで参ります。

江東区地域振興部青少年課

地域連携係

係 長　伊 橋　渉

　平成２９年９月９日（土）、江戸川区のタワーホール船堀にて、

東京都城東ブロック研修大会が開催されました。

　第一部では、元カヌー・スラローム選手の藤野強氏による

講演会「スポーツを通じた健全育成」が開催されました。

　第二部では、より良い青少年育成活動をめざすことを目的

に６つの分科会に分かれ、江戸川区青少年委員会による「研究

グループ活動」のプレゼンテーションがおこなわれました。

　これからの青少年委員活動をおこなううえで大変勉強とな

り、今後に生かしていきたいと思います。

　江東区青少年交流プラザは、平成２９年４月１日

に大規模改修工事を経て、リニューアルオープン

しました。

　指定管理者制度を導入し、施設の管理・運営は

株式会社マミー・インターナショナルがおこなって

います。

　５月７日（日）に開催された、リニューアル記念

イベントは、亀七南太鼓のオープニング演奏を皮

切りに、山﨑区長のご挨拶、議長代理として高村

江東区議会副議長からはご祝辞をいただき華々

しくスタートしました。

　最後は江東シティオーケストラによる祝賀演奏

でイベントを締めくくりました。

　年間２回発行の｢江東区青少年委員だより｣も今回で６９

号を数えます。４月からの活動をより多くの皆様にご理解

頂くために、見やすい誌面作りに努めております。編集に

あたりご協力頂きました皆様にお礼申し上げます。（M・Ｉ)

　平成２９年６月３日（土）、国立オリンピック記念青少年総合センター

にて総会が開催されました。総会後、ＮＰＯ法人れんげ舎代表の長田

氏による「子どもが育つ遊び場・居場所づくり」について講演があり

ました。法人立上げの苦労話から始まり、与えるのではなく、こども

が自ら活動できる場を作ることについて熱く話してくれました。

平成２９年度東京都青少年委員会連合総会

青少年の安心・安全のための環境づくり


